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会 長 挨 拶 第51期会⻑ 松本晃⼀

急に寒さが厳しくなり、巷では、インフルエンザも流⾏ってきているようですが、皆様いかがで
しょうか？
今期もはや、前半最後の⽉となりました。前⽉は、２回の例会とも移動例会となり、今⽉も、第１
例会が、待望の⽀部の結成式、第２例会が、楽しいクリスマス例会とイベントが続きますが、前半
の締めくくりとして、しっかりとクラブ運営をしていきたいと思います。
とにかく前半は、イベントやアクティビティも多く、バタバタとなんとか予定をこなしてきました
が、後半は、少し落ち着いて今後を⾒据えてクラブ運営をしていきたいと思いますので、引き続き、
ご協⼒をよろしくお願いいたします。

理 事 会 報 告

第6回定例理事会 2019年12⽉12⽇開催 侍 北野坂店 18:30〜18:45
    出席者： 松本 団 ⼭﨑 吉⽥ ⼩⽐賀 薮⽥ 樫⽊ ⼤島（敬称略）
    オブザーバー 堀⼝ 安⽥ 和⽥
     構成員13名中8名出席により理事会は成⽴  ⽋席：⼭腰 ⾕垣 和氣 菱⽥ 吉原
議案：
 ① 奉仕特別委員会の設置  特別委員⻑ Ｌ団 副委員⻑ Ｌ⼭崎 委員 Ｌ⼤島 Ｌ⼋塚 ・・・・・承認
 ② 児童図書贈呈の件    メンバーにも協⼒依頼をして真備町に贈る           ・・・・・承認
 ③ 3⽉8⽇ OSEALウォーカーソン参加  社会奉仕委員会と奉仕特別委員会で検討      ・・・・・承認
 ④ MyLion勉強会の開催   クラブメンバー全員のライオンアカウント設定を含む      ・・・・・承認

例 会 報 告

第1225回例会 2019年11⽉28⽇開催 第1226回例会 2019年12⽉5⽇開催
 舞鶴ふじつ温泉                  神⼾ポートピアホテル
 出席率 71.4 % 出席者 11名 メークアップ 4名    出席率 92.3% 出席者 21名 メークアップ 0名        
                               発表なし        
 ＝例会内容＝                  ＝例会内容＝                     
   ○335-C地区舞鶴LC             ○プログレス⽀部結成会
    友好締結20周年記念例会        ○335-B地区来⽇YCE⽣訪問
   
今 後 の 予 定

1⽉  9⽇ 第1228回例会   場所 神⼾ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ
1⽉12⽇ 12⽉度定例理事会 場所 東神⼾合同事務局
1⽉21⽇ 第1229回例会 場所 東急REIホテル三宮
  ※神⼾甲南LC合同例会のため⽇時・場所注意
    1/21（⽕曜⽇）

メンバーバトン 「私とライオンズクラブ」 
 社会奉仕委員会委員⻑ 薮⽥ 弘之 

2019年12⽉ 第6号

会長テーマ

例会と理事会の情報をKOBE MINATO TIMESが毎⽉⼀回（第2例会）お知らせします。

次号は
Ｌ安⽥の予定です
お楽しみに♬

前回のＬ⼋塚よりバトンが渡されました

 私とライオンズクラブの出会いは、今から17年前、私が、現在勤務しているANAクラウンプラザホテル神⼾
が新神⼾オリエンタルホテルであった頃にZCをされていたM常務の強い推薦により当時の神⼾北野LCに⼊会し
たのがスタートでした。⼊会当時は、右も左もわからず⽉2回の例会に出席して当時のメンバー(約15名)と献
⾎活動や清掃活動を実施し、毎年秋には、シャンソン歌⼿(朝倉まみさん)を東京から招き、聴覚障害者の⽅を
招待して⼿話シャンソンコンサートを開催していました。クラブメンバーも開催前には⼿話の特訓を受け、
フィナーレでは「⾒上げてごらん夜の星を」を会場と⼀体になって⼿話で合唱したことは、今でも強く⼼に
残っています。毎年御来場していただく聴覚障害者の⽅々の笑顔を拝⾒して本当にライオンズクラブに⼊会し
て良かったと痛感いたしました。
 その後2009年6⽉に神⼾北野LCは神⼾湊川LC、神⼾すずらんLCと合併し、神⼾みなとLCとしてスタートを
切りました。その後、⼿話シャンソンコンサートのアクティビティは、朝倉まみの死去により終焉いたしまし
たが、私にとっては何事にも代え難い印象深いアクティビティでした。⼿話シャンソンコンサートの終焉に伴
い旧神⼾北野LCのメンバーは私を除き全員が退会してしまいましたが、今でも3か⽉毎に⾷事会をして旧交を
温めています。
 神⼾みなとLCになってからは、会⻑を1.5年、幹事を1年、そして堀⼝ガバナーの年度には地区役員(年次⼤
会委員⻑)を務めさせていただきました。メンバーの皆様や地区の皆様の温かいご協⼒をいただき、⼈の絆の⼤
切さを⾝に染みて感じ、学ばせていただきました。更に、神⼾みなとLC50周年記念⼤会も経験させていただき、
アトラクションとして私の所属する「ルビーズ」と堀⼝ガバナーの奏でるオカリナとのコラボレーションも印
象深く、充実した周年⾏事であったと痛感しています。
 神⼾みなとLCも50周年の節⽬を越え、新しく若いメンバーも増え、新しく⽣まれ変わろうとしています。今
までの経験を踏まえ少しでもお役に⽴てるよう精進していく所存でございます。今後ともによろしくお願いい
たします。

新神⼾オリエンタル劇場で朝倉まみ⼿話コンサートを開催

北野東公園の清掃は神⼾北野LCのACTでした

舞鶴LC合同例会

2019年11⽉28⽇、今年20周年になる335-C地区
舞鶴ライオンズクラブとの友好締結合同例会を舞
鶴ふじつ温泉で開催しました。
阪神淡路⼤震災で当時の事務局員中⻄さんが舞鶴
に疎開したことから被災した事務局の代わりとし
て舞鶴LC事務局を利⽤させていただいたのがキッ
カケです。
当⽇はゴルフ組と観光組にわかれ⼣⽅からふじつ
温泉で松葉蟹尽くしのお料理に⾆⿎を打ち、⼆次
会では遅くまで交流を深めることができました。

神戸マラソン給水ボランティア

2019年11⽉17⽇、第9回神⼾マラソンの給⽔ボラン
ティアに神⼾みなとLCから13名が参加しました。
別のステーションでは、L薮⽥、L樫⽊も参加されてい
ましたので、総勢15名がボランティアとして活躍しま
した。

プログレス支部結成式
2019年12⽉5⽇、菟原ガバナーはじめ335複合地区、335-B地区からも
ご来賓に参加していただき、神⼾みなとLCプログレス⽀部が結成しまし
た。プログレスとは「前進」「進歩」
「発展」などの意味があり、レオクラブを30歳で卒業するメンバー5名
でスタートを切りました。今後はライオンとして地域社会のために活動
することを期待し、メンバーみんなで船出を祝いました。
 ■プログレス⽀部
  ⽀部会⻑ Ｌ藤井皓太（神⼾レオ）
  ⽀部幹事 Ｌ⽯本幸寛（神⼾レオ）
  ⽀部会計 Ｌ利根川佳伸（神⼾セントラル） 
  会  員 Ｌ槙⽥健⼀（神⼾セントラル）Ｌ吉⽥和⽮（神⼾レオ）


